

PRESS RELEASE**RAYAKAN HUT KE 26, IPC LAKSANAKAN PROGRAM IPC MENGAJAR**

Tanjung Pandan, 8 November 2018 – PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC akan genap berusia 26 (dua puluh enam) tahun pada bulan Desember 2018. Selama 26 tahun perjalanan IPC berkontribusi untuk Indonesia melalui bisnis utamanya di bidang jasa kepelabuhanan dengan pengelolaan 12 (dua belas) cabang pelabuhan di seluruh Indonesia. Sebagai korporasi yang memegang peranan penting di bidang logistik dan kepelabuhanan, IPC terus tumbuh dan mampu bersaing dengan berkembang menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan sesuai dengan visi perusahaan.

Sampai di usia 26 (dua puluh enam) tahun, IPC telah melalui perjalanan yang panjang dan teruji berhasil melewati berbagai tantangan maupun krisis dengan terus memperbaiki diri melalui upaya peningkatan kualitas soft dan hard infrastruktur, peningkatan tata kelola dan manajemen perusahaan, penerapan proses bisnis dan manajemen risiko yang baik serta inovasi produk dan jasa kepelabuhanan. Upaya-upaya tersebut berjalan beriringan sehingga dapat terus menumbuhkan kepercayaan pengguna jasa, mitra kerja, investor dan stakeholder lainnya.

Sebagai bentuk rasa syukur dan apresiasi atas dukungan berbagai pihak, IPC ingin memberi nilai lebih kepada negeri ini melalui penyelenggaraan serangkaian kegiatan perayaan HUT IPC, salah satunya melalui program IPC Mengajar. IPC Mengajar adalah program yang dilakukan oleh Jajaran Direksi IPC ke universitas-universitas untuk menyampaikan updated informasi tentang perkembangan maritim Indonesia khususnya di sektor kepelabuhanan, harapannya generasi milenial dapat mengetahui fungsi strategis pelabuhan khususnya dalam menggerakkan roda perekonomian nasional dalam upayanya menurunkan disparitas harga yang diterjemahkan dengan perkuatan jalur logistik laut serta di perkuatan infrastruktur pelabuhan.

DIREKTUR OPERASI DAN SISTEM INFORMASI IPC MENGAJAR DI AKADEMI MANAJEMEN BELITUNG TANJUNG PANDAN

Pada sore hari ini, kegiatan perkuliahan di Akademi Manajemen Belitung terlihat lebih bersemangat dikarenakan adanya kegiatan sharing session yang bertujuan untuk berbagi ilmu, motivasi dan inspirasi.

Prasetyadi Direktur Operasi dan Sistem Informasi IPC didampingi oleh Nurkholis Lukman General Manager IPC Cabang Tanjung Pandan hadir meluangkan waktu di tengah rutinitas untuk mengajar mengenai pelabuhan, memberikan bantuan pendidikan kepada mahasiswa dan bantuan sarana pendidikan serta memotivasi mahasiswa/i di Akademi Manajemen Belitung, Tanjung Pandan.

“Direksi Mengajar merupakan keterlibatan IPC secara nyata dalam memajukan pendidikan di negeri ini dan mempersiapkan our future leaders. Kegiatan ini telah kami lakukan secara berkelanjutan sejak 5 (lima) tahun lalu, baik melalui sesi Direksi mengajar, bantuan pembangunan sarana pendidikan dan bantuan pendidikan yang kami distribusikan ke berbagai daerah di seluruh Indonesia” ujar Prasetyadi.

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

Selama 60 menit Direktur Operasi dan Sistem Informasi IPC bercerita mengenai pelabuhan dengan sudut pandang berbeda, sehingga memberikan gambaran kepada mahasiswa dan dosen mengenai peran penting pelabuhan dalam meningkatkan perekonomian Indonesia.

Kedatangan Direktur Operasi dan Sistem Informasi IPC kali ini tidak hanya untuk menyebarkan optimisme kepada mahasiswa tapi juga menyampaikan kepedulian melalui pemberian bantuan pendidikan.

Pada kesempatan ini, IPC juga memberikan bantuan tanda CINTA biaya pendidikan kepada 10 (sepuluh) orang mahasiswa/i dengan total biaya sebesar Rp 50.000.000,-.

"Indonesia dengan berbagai perkembangannya tentu akan memiliki tantangan yang semakin besar kedepannya. Sudah menjadi tanggung jawab seluruh komponen bangsa untuk berkontribusi mendidik dan mencerdaskan generasi penerus bangsa ini. IPC akan terus menyulut optimisme dan mendorong potensi anak-anak Indonesia di berbagai pelosok negeri ini. IPC untuk Indonesia." ujar Prasetyadi.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 16 (enam belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia, serta KSO TPK Koja.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

EVP Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140



Pelabuhan Indonesia II



@indonesiaport



@indonesiaportcorp



Pelabuhan Indonesia II / IPC